

《单词百科:areas是什么意思?areas怎么发音?areas的解释和用法》

英语单词areas是什么意思?areas怎么读?areas怎么发音?简答网为您整理了areas的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



areas怎么读

areas的读音:[ˈeɪrɪəs]

areas的意思

1、地区，区域(area 的复数形式);面积;领域;

areas的相关词组

- 1、conservation areas [法] 保护区(conservation area的名词复数);
- 2、disputed areas 有争议的地区
- 3、catchment areas 排水区，下游区(catchment area的名词复数);

- 4、disaster areas 灾区(disaster area的名词复数);
- 5、rural areas 农村地区;
- 6、grey areas 次贫地区(grey area的名词复数);
- 7、rest areas 支托区(rest area的名词复数);
- 8、penalty areas 罚球区;禁区
- 9、failed areas 造林失败地;

areas的双语例句

- 1、There was less receptiveness to liberalism in some areas.

在一些地区自由主义并不怎么受欢迎。

- 2、Many areas in the country's interior are unable to report Aids cases immediately.

该国内地的很多地区无法即时报告艾滋病病例。

- 3、The areas are sealed off and ringed by troops.

这些地区被军队封锁包围了。

- 4、All the nice areas in Florida are becoming more and more urbanized.

佛罗里达所有的那些好去处都在变得越来越都市化。

- 5、Many of the refugee villages are in isolated areas.

很多难民村落都在偏远地区。

- 6、One of the problem areas is lax security for airport personnel.

问题之一是对机场员工的安检措施马虎松懈。

- 7、Desegregation may be harder to enforce in rural areas.

要废除农村地区的种族隔离可能会更困难一些。

- 8、Foreign aid workers will not be allowed into the stricken areas.

国外救援人员不准进入灾区。

9、He skirted the hardest issues, concentrating on areas of possible agreement.

他避开了最棘手的问题，将精力集中于有可能达成一致的领域。

10、McKen criticises the lack of explication of what the term "areas" means.

麦肯批评说对“区域”一词的含义缺少解释。

11、There are countless small ski areas dotted about the province.

该省内遍布着许多小型滑雪场。

12、The pollution has already turned vast areas into a wasteland.

污染已经使大片地区沦为不毛之地。

13、A speed limit of 30 mph was introduced in built-up areas.

在建筑密集区域，车速限制为每小时30英里。

14、Tourists can visit outlying areas like the Napa Valley Wine Country.

游客可以前往像纳帕谷酒乡这样远离城市喧嚣的地方游览。

15、This was one of the first areas to be settled by Europeans.

这是欧洲人最早的定居地之一。

以上是简答网为您整理的areas怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于areas的用法、areas

的释义、areas的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/areas>